



Nadadores iquiqueños rindieron homenaje a los héroes navales

Los competidores largaron la prueba desde la boya de La Esmeralda.

Aquiles Cortez en varones y Antonia Meza en damas, los ganadores de las distancias principales de travesía náutica organizada por Municipalidad de Iquique.

Mario Vidal Jorquera
Fotografías Daniel Troncoso

Como todos los años y con ocasión de la conmemoración de un nuevo aniversario del combate naval de Iquique, cientos de nadadores rindieron homenaje a los héroes navales, participando en la tradicional travesía náutica que desde hace más de 40 años organiza la Municipalidad de Iquique. Los más de 100 deportistas que compitieron ayer, fueron trasladados en diversas embarcaciones hasta la boya que señala el sitio casi exacto donde el 21 de mayo de 1879 se hundiera la corbeta Esmeralda, tras largas horas de combate contra el monitor peruano Huáscar, en la Guerra del Pacífico. Desde ese lugar los nadadores cubrieron las respectivas distancias establecidas para las siguientes categorías:

500 metros para categorías Inclusiva damas y varones y Junior damas y varones de 10 a 11 años.

1500 metros para damas y varones de las categorías Junior A 12 a 14 años; Junior B 15 a 17 años; Adulto A 18 a 28 años; Adulto B 29 a 39 años; Master A 40 a 49 años; Master B 50 a 59 años y Master Especial 60 años.

3 mil metros para damas y varones de categorías Junior de 15 a 17 años; Adulto A 18 a 28 años; Adulto B 29 a 39 años; Master A 40 a 49 años; Master B 50 a 59 años y Master especial 60 años y más.



Aquiles Cortez, vencedor de la categoría adultos A varones.



Antonia Meza fue la ganadora en la categoría adultos A damas.

Destacando como vencedores en la categoría Adultos A, Aquiles Cortez Rojo en varones y Antonia Meza en damas. Antes de la largada de las pruebas, el gerente de la Corporación Municipal de Deportes Silvio Cruzat, lanzó al mar una ofrenda floral en representación del municipio iquiqueño. Una vez finalizada la competencia, en el patio de la Empresa Portuaria de Iquique, se desarrolló la ceremonia de premiación de los vencedores en cada una de las categorías. La prueba fue controlada por deportistas de la Asociación de Natación de Iquique, en los registros de los tiempos de cada una de los competidores, mientras que voluntarios de Bote Salvavidas, Armada de Chile y Salvavidas Municipales, prestaron colaboración durante el desarrollo de la travesía.



Silvio Cruzat acompañado del concejal Domingo Campodónico, en representación de la Municipalidad de Iquique, lanzó al mar una ofrenda floral como homenaje a los héroes del combate naval.